

島中だより

教育目標
学ぶ意欲にとみ
心豊かで たくましい生徒

八戸市立島守中学校
TEL 83-2011
文責 教頭 岩館 昇

いのちを育む教育講演会

「思春期のころとからだ」

11月24日（木）の5時間目に、佐々木泌尿器科病院 内科・小児科医の縄田與幸氏を講師に招き、「思春期のころとからだ」について講演をいただきました。講演では、性に対する専門的な知識はもちろん、今の中学生がどういう心構えをもって生きていけばよいのかという人としての生き方にまでふれて話をさせていただきました。

「人が人らしく生きる」とは

- 1. 命を大切にする(天命)
- 2. 使命(感)
- 3. 千思万考
「人間は考える葦である」 パスカル
「人は一人では生きられない」テカルト
- 4. 人は一人では生きられない
地域社会と共生する



- (1) まっすぐに生きる心を育てなさい。
→これが幹になる
- (2) 社会で生きるルールを身に付けなさい。
→これが枝葉になる
- (3) 人間ってなんだろう →これが根っこになる

「生きていくうえで一番大切なことは、『克己』である。自分に負けない心の強さを、自分を自制する心の強さを身に付けて生きていくことが大切だ」と、熱く話をさせていただきました。本当にありがとうございました。



講演終了後に、藤田教諭が前に立ち、今日の講演の感想を話してもらいながら、振り返りを行いました。生徒たちはいのちの大切さをしっかりと学ぶことができました。



PTA研修委員会主催の

エアロビ教室



11月20日(日)、PTA研修委員会主催の『エアロビクス教室』が開催されました。生徒・保護者・教職員、総勢22名が体育館に集い、とてもさわやかな汗を流しました。

講師には、南郷公民館勤務の高山清美氏をインストラクターに招き、初めに頭を活性化させるシナプス体操を行いました。そのあと、ウォーキングを中心とした動きから、ジャンプや走りを取り入れた、少しハードな動きを取り入れたエアロビクスを行いました。後半の方では、タオルで汗を拭きながら、楽しく活動しました。とてもリフレッシュできたようでした。



南郷産業文化まつりへ出展



11月5日(土)6日(日)の2日間、南郷公民館・南郷体育館を会場に、「南郷産業文化まつり」がありました。南郷公民館では、数々の作品が展示されていました。中学校作品では、中沢中学校が『書道』を、田代中学校が『トリック写真』を出展していました。

島守中学校の1年生は『針金を使った作品』、2年生は『短歌』、3年生は『絵画』を出展しました。どの作品も日頃の学習の成果を感じさせるものでした。また、多くの方々が来場し、足を止めて生徒の作品をじっくりと見入っていました。

12月の行事予定

～ 今年の締めをしっかりとしましょう! ～

12月 1日(木) 委員会
 2日(金) 第2回ドリルテスト
 5日(月) 三者面談1日目
 6日(火) 全校朝会
 三者面談2日目
 9日(金) 生徒朝会
 12日(月) 清掃強化DAYS1日目
 13日(火) 清掃強化DAYS2日目
 14日(水) 清掃強化DAYS3日目

15日(木) 清掃強化DAYS4日目
 委員会
 16日(金) 生徒朝会・大清掃
 19日(月) 委員会
 22日(木) 2学期終業式
23日(金) 天皇誕生日
 27日(火) 給食費引落日
 28日(木) ～31日(土)
 年末休業日

